

LOCAL | Asociaciones

Asamblea extraordinaria de la AA.VV. Puerta Graná

Se debatirán diversos puntos de interés, entre ellos el cierre de la plaza en horario nocturno

Redacción

Jueves 9 de julio de 2015 - 10:15



La asociación de vecinos *Puerta Graná*, del barrio prieguense del mismo nombre, celebrará hoy jueves, 9 de julio, a partir de las 21:30 horas, una asamblea general extraordinaria en el parque del que toma su nombre este colectivo.

Entre los asuntos a tratar, el orden del día recoge las novedades sobre el cambio de iluminación de la plaza, la posibilidad del cierre de la misma en horario nocturno para su mejor conservación y descanso vecinal, así como los preparativos de la fiesta prevista

para el próximo 25 de julio.